

de la faveur d'être privilégié. Un chemin de la Croix fut érigé le même jour dans la dite église.

En 1840, le 19 Janvier, il est résolu d'agrandir la Sacristie, et de faire construire un chemin couvert. Mgr. accorda sa permission à cet effet, le 19 Juillet 1840.

Le 16 Août 1840, une nouvelle requête de la Fabrique fut présentée à Sa Grandeur, aux fins de disposer de la somme de 4,000 livres, prise au coffre, pour aider à la construction d'une bâtisse destinée à recevoir des Religieuses enseignantes. Cette demande fut accordée le 20 Août 1840.

Déjà, pendant l'été de cette même année, cette nouvelle entreprise marchait rapidement. M. le Curé de la paroisse conduisait les travaux à ses frais et dépens ; mais on nous a assuré qu'il avait hérité d'une valeur de 30,000 livres, avec l'obligation d'employer la plus grande partie de cette somme aux fins de l'éducation pour la paroisse. Aussi, il remplissait noblement ses engagements, et la paroisse faisait dignement son devoir de son côté. L'œuvre ne pouvait manquer le succès que nous lui connaissons aujourd'hui. Mais il ne faut pas oublier, non plus, que le premier bienfaiteur de cette œuvre, qui a répandu de si grands biens dans la paroisse, fut le premier Curé de St. Jacques, Messire Jean Bro, qui laissa, en mourant, une valeur assez ronde, fruit de ses épargnes, destinée au bienfait de l'éducation. Voilà comment l'amour du Pasteur traverse les siècles, et se manifeste envers ses ouailles ! Habitants de St. Jacques, vcus, généreux descendants de ces familles de martyrs qui vous ont conservé la Foi catholique au prix de si grands sacrifices, n'allez pas oublier votre premier Pasteur acadien ! Versez sur sa tombe